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      Заседание постоянной комиссии ЗС по экологии и природопользованию, 19
февраля                  Комиссия приняла к сведению информацию заместителя
председателя Комитета Правительства СПб по природопользованию, охране
окружающей среды и обеспечению экологической безопасности Алексея Петрова о
дополнительной потребности в расходах средств из бюджета Санкт-Петербурга в 2013
и 2014 годах на выполнение мероприятий по охране окружающей среды и обеспечению
экологической безопасности на территории Санкт-Петербурга. По оценкам комитета,
дополнительная потребность составляет 920,54 млн. руб. В эту сумму входят, в
частности, расходы на мероприятия по обеспечению экологической безопасности  
акваторий водных объектов, водоохранных зон, береговой полосы, опасных
промышленных объектов, городских гидротехнических сооружений – 496,69 млн. руб.,
расходы на очистку малых рек и каналов Санкт-Петербурга от донных отложений –
112,59 млн. руб., субсидии на возмещение затрат по содержанию и эксплуатации
специализированной техники, используемой для ликвидации последствий аварийных
ситуаций, – 64,47 млн. руб. и др. Членам комиссии предложено в срок до 19.03.2013 года
подготовить на основе полученной информации обоснования для формирования
заключения комиссии при предстоящем рассмотрении проекта Закона "О внесении
изменений и дополнений в Закон "О бюджете Санкт-Петербурга на 2013 год и плановый
период 2014 и 2015 годов" и проекта Закона "О бюджете Санкт-Петербурга на 2014 год
и плановый период 2015 и 2016 годов".               Принята к сведению
информация заместителя председателя Комитета по благоустройству СПб Владимира
Маленчука о дополнительной потребности в расходах средств из бюджета
Санкт-Петербурга в 2013 году и 2014-2016 годах на выполнение мероприятий по
санитарной очистке территории СПб. Отмечалось, что дополнительная потребность
комитета оценивается в 35,5 млн. руб. Эти средства необходимы на приобретение для
ОАО "Спецтранс" установки для утилизации биологических и других видов отходов.
Членам комиссии предложено в срок до 19.03.2013 года подготовить на основе
полученной информации обоснования для формирования заключения комиссии при
предстоящем рассмотрении проекта Закона "О бюджете Санкт-Петербурга на 2014 год
и плановый период 2015 и 2016 годов".
 
            Депутаты ЗС приняли к сведению информацию заместителя Председателя
Законодательного Собрания Ленинградской области - председателя постоянной
комиссии по экологии и природопользованию Николая Кузьмина о принятом ЗС
Ленинградской области 19 декабря 2012 года Постановлении "Об обращении депутатов
Законодательного Собрания Ленинградской области к Председателю Государственной
Думы Федерального Собрания Российской Федерации С.Е. Нарышкину, Министру
энергетики Российской Федерации А.В. Новаку и генеральному директору
Государственной корпорации по атомной энергии "Росатом" (Госкорпорации "Росатом")
С.В. Кириенко". В обращении содержатся обоснования необходимости принятия
комплексных мер по совершенствованию законодательства, регулирующего отношения в
сфере социальной защиты населения, проживающего на территориях, прилегающих к
объектам атомной энергетики; необходимости перепроектирования системы
охлаждения энергоблоков ЛАЭС-2, а также о возможности размещения в другом
субъекте РФ пункта захоронения радиоактивных отходов, запланированного к
строительству в промышленной зоне Сосновоборского городского округа Ленинградской
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области. Комиссия рекомендует Собранию поддержать аналогичный проект обращения
от ЗС СПб.
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